



Nombre de alumnos: Lizbeth Pérez Méndez

Nombre del profesor: Mass. María del Carmen López silba

Nombre del trabajo: practica contemporánea de la enfermería

Materia: fundamentos de enfermería III

Grado: 3° cuatrimestre

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 08 de mayo del 2020

Introducción a la enfermería

Un conocimiento de la práctica contemporánea de la enfermería incluye las definiciones de enfermería, los receptores de la enfermería, el ámbito de esta disciplina.

Es común encontrarse con la aseveración de que la enfermería surgió como una necesidad imperiosa del hombre y que siempre existió alguien que se ocupara de los cuidados de los enfermos.

En la actualidad se dice que en cuanto la enfermería es una práctica social que se ha convertido en una actividad científica, muy compleja, enfrentada a un rol cambiante y en busca de su propio camino e identidad.

La función de la enfermería por Florence Nightingale a mediados de siglo XIX, las enfermeras han logrado modificar su competencia y desempeño gracias al incremento de sus conocimientos teóricos acerca de su joven ciencia, la aprobación de esa teoría ha permitido a las enfermeras perfeccionar sus prácticas cotidianas mediante la observación, descripción, explicación, predicción y control de los fenómenos de la realidad en la que están inmersas.



En el siglo XIX Florence Nightingale expresó su firme convicción de que el conocimiento de la enfermería. Definió la función propia y distintiva de la enfermería (colocar al paciente en las mejores condiciones para que la naturaleza actué sobre él) y defendió la idea de que esta profesión se basa en el conocimiento de las personas y su entorno.

Se define enfermería al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual destinado a promover la adquisición, mantenimiento o restauración. Es una de las tareas difíciles y estresantes que el profesional puede enfrentarse vocacionalmente, ya que implica hallarse inmerso en un ambiente donde de la formación académica



Prevención de la enfermedad

Las actividades de enfermería que previene la enfermedad incluyen vacunaciones, cuidados prenatales y en lactantes y prevención de enfermedades de trasmisión sexual.



Recuperación de la salud

La recuperación de la salud se centra en el paciente enfermo y se extiende desde la detección precoz de la enfermedad a la ayuda al paciente durante el periodo de recuperación.



Cuidados de los enfermos terminales

Esta área de la práctica de la enfermería implica consolar y atender a las personas de todas las edades que están en fase terminal de una enfermedad. Los profesionales que se realizan estas actividades actúan a domicilio, en los hospitales y en centros de

salud extendidos.



Ejercicio en enfermería

Es necesario que la profesional enfermera/o conozca plenamente cual es el marco igual normativo que regula su práctica; cuáles son sus deberes, derechos y obligaciones.

El profesional que ejercen enfermería lo hacen a partir de un título habilitante, su ejercicio está regulando por una normativa legal.

La doctrina jurídica y jurisprudencia de los tribunales han señalado aquellas situaciones más probables para que ocurran condenas por negligencia:

Error en la medicación de medicamentos

Error en el producto.

Error en la dosis.

Error en la vía de administración.

Caídas por falta de protección

Identificación errónea del paciente

El ejercicio responsable de la enfermería está delimitado por el cumplimiento estricto de normas morales y legales.



Formación e investigación

La formación es un aspecto importante de desempeño profesional, la tendencia en educación para las profesiones se ha desplazado hacia programas curriculares en escuelas y facultades.

La enfermería está estableciendo un cuerpo bien definido de conocimientos y experiencias, a la base de conocimiento de enfermería contribuyente a una serie de marcos conceptuales.

Investigación

La creciente investigación en enfermería está contribuyendo a la práctica de esta disciplina, en los años cuarenta, la investigación en enfermería se encontraba en una fase muy temprana de su desarrollo.

La utilización de los hallazgos de la investigación para guiar las decisiones sobre la atención a los pacientes no es un hecho nuevo. Ya en 1854, Florence Nightingale

enseño como era posible utilizar los resultados de las investigando para mejorar la atención de enfermería.

BIBLIOGRAFÍA

UDS. Universidad del sureste.2020.Antologia de fundamentos de enfermería III,PDF, recuperadas el día 06 de mayo del 2020.